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EL CONSEJO ACORDÓ POR UNANIMIDAD: 
APROBAR la actualización del Proyecto Formativo 2021- Programa de Estudio de 
Arquitectura. 

CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA, URBANISMO Y ARTES 
SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 09- 2022 

FECHA: 07/07/2022 

En la ciudad de Trujillo, siendo las 8:00 horas del día jueves 07 del mes de julio del año dos mil veintidós, 

de conformidad con el Art. 58 del Estatuto de esta Superior Casa de Estudios, y artículos 17 y 18 del 

Reglamento de Sesiones del Consejo de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Artes se reunieron 

mediante videoconferencia Zoom en Sesión extraordinaria los miembros del Consejo de Facultad de 

Arquitectura bajo la presidencia del Sr. Decano Dr. Roberto Saldaña Milla, con la asistencia de los 

siguientes docentes miembros del Consejo. 
 

Decano    Dr. Roberto Saldaña Milla   (RSM)  
Profesores  Dr. María Rebeca del Rosario Arellano Bados (MAB) 
   Dr. Luis Enrique Tarma Carlos   (LTC) 

MSc. Arq. Pablo Arteaga Zavaleta   (PAZ) 
Dr. Carlos Eduardo Zulueta Cueva  (CZC) 

 

A. AGENDA: 

1. Proyecto formativo actualizado del Programa de Estudio de Arquitectura. 
2. Contratación de docentes para filial Piura - Arquitectura 

 
B. DESARROLLO DE LA AGENDA 

1. Proyecto formativo actualizado del Programa de Estudio de Arquitectura 
● Dr. Saldaña, manifiesta que ha recibido el oficio N° 369-2022-DEPA-FAUA-UPAO, de la 

dirección del Programa de Estudio de Arquitectura, sobre actualización del proyecto formativo 

2021. Dio la palabra a la Dra. Arellano para el sustento. 

● La Dra. Arellano, manifiesta que, mediante OFICIO N° 0583-2022-OGA/VAC-UPAO, la 

Oficina de Gestión Académica da opinión favorable al Proyecto Formativo actualizado del 

Programa de Estudio de Arquitectura para continuar con el procedimiento correspondiente 

para su aprobación.  

● La Dra. Arellano, informa que la actualización del programa formativo de arquitectura, es 

producto del marco normativo establecido por la SUNEDU y la reglamentación de la UPAO, 

además indica que el 20% de créditos del programa deben ser no presencial y el 80% de los 

créditos deben ser Presencial. 

● Luego la Dra. Arellano, Expone los detalles de la actualización del Proyecto Formativo 2021- 

Programa de Estudio de Arquitectura. Con la presentación del documento y los formatos 

materia de modificaciones como el 5.1.1. Distribución del plan de estudios por competencias, 

sub competencias y asignaturas, 5.1.2. Distribución de asignaturas por estudios generales, 

específicos y de especialidad, 5.1.3. Distribución de asignaturas por áreas, ciclos y créditos. 
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EL CONSEJO ACORDÓ POR UNANIMIDAD: 
APROBAR la propuesta de contratación docente para la filial Piura para el semestre 2022-2 Programa 
de Estudio de Arquitectura. 

2. Contratación de docentes para filial Piura – Arquitectura 
● Dr. Saldaña, manifiesta que ha recibido el oficio de la Dirección del Programa de Estudio de 

Arquitectura, sobre la contratación de docentes para la Filial Piura semestre 2022-20. Dio la 

palabra a la Dra. Arellano para el sustento respectivo. 

● Dra. Arellano, manifiesta que contamos con 90 docentes en Trujillo y 18 docentes en Piura, 

para una población actual de más de 2,000 alumnos. 

● Además, indica que con la presencialidad es necesario la contratación de docentes, 

requiriendo más de 9 plazas para poder cubrir asignaturas de especialidad, también se 

movilizaran docentes de Trujillo. 

● La necesidad de incremento de docentes en Piura, es producto del análisis de carga horaria 

realizada, considerando el regreso de la presencialidad, considerando que actualmente 

tenemos más de 900 alumnos en la Filial Piura. 

● El Dr. Zulueta manifiesta que, en consideración a la sustentación de la Doctora Arellano, es 

necesario realizar la convocatoria antes de iniciar el semestre académico. Esperando la 

participación de docentes de Piura en la convocatoria. Sabiendo que Piura tiene en la 

actualidad 5 universidades que tienen el programa de estudios de Arquitectura. 

 

 

 

 

 

 

 

Siendo las 1:55 pm del mismo día, y habiendo agotado todos los puntos de la agenda, el Sr. Decano da 

por concluida la presente sesión. 

 

 

 

 

 

Dr. Roberto Heli Saldaña Milla              Dr. Luis Enrique Tarma Carlos   
           Decano de Facultad de Arquitectura,                             Secretario Académico de Facultad  
                     Urbanismo y Artes 

 


